

LES AVATARS OFFICIELS DU TEMOIN :

M. A.L. est une tête solide.

Il a réfléchi pendant quelques jours, a pris des notes et fait des plans à propos de son étrange observation. Puis, il a conclu qu'il avait été mis fortuitement en présence d'un engin inconnu et aux possibilités étonnantes. Il jugea de son devoir d'en faire part aux autorités qui assurent la sécurité du pays. Il partit pour PARIS. Pendant trois jours, il alla de ministère en ministère. Il y fut éconduit, plus ou moins poliment. Il termina son périple officiel à la DIRECTION DE LA SURVEILLANCE DU TERRITOIRE, rue des Saussaies. Il y fut entendu rapidement le 28 JANVIER 1964 par un inspecteur goguenard. On lui a essentiellement conseillé d'aller voir son médecin. De retour à MENTON, M. A.L. furieux a exigé le 7 FEVRIER 1964, de faire une déclaration officielle et écrite au Chef de la Sûreté de Menton, le commissaire LEJEUNE (qui retrouvé, a confirmé à l'enquêteur l'exactitude des faits). Elle a été enregistrée le SAMEDI 8 FEVRIER 1964 de 08 H 00 à 10 H 30. M. A.L. a également communiqué les plans de l'engin suivant les observations qu'il avait faites.

COMPTE RENDU FAIT PAR LE DELEGUE REGIONAL SUIVANT LES INDICATIONS DE L'ENQUETEUR M. J.C. FUMOUX (auteur de la théorie de l'isobélie). SAINT RAPHAEL LE 8 AVRIL 1980.

Envoi de M. Henri JULIEN . Les Hauts de Valescure. Route de Valescure. 83700 St Raphaël.